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Mit 2,1 Millionen Fahrzeugen (2019) ist der AutoTerminal Bremerhaven einer der größten der Welt. Hier wurde das Isabella-System getestet. Mit Isabella 2.0 setzen die Partner BIBA, BLG LOGISTICS und 28Apps Software ihre erfolgreiche Zusammenarbeit jetzt fort.
With 2.1 million vehicles (2019), the Bremerhaven auto terminal is one of the largest in the world. The Isabella system was tested here. With Isabella 2.0, the partners BIBA, BLG LOGISTICS and 28Apps Software now continue their successful cooperation.
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Umschlag, Lagerung und technische Aufbereitung: Das Leistungsangebot von Autohäfen umfasst nahezu alle Dienstleistungen der Fahrzeuglogistik. Das neue Projekt Isabella 2.0 bezieht nun die externen Verkehrsträger Zug, Schiff und LKW in die Forschungen mit ein.
Transshipment, storage and technical preparation: the range of services offered by car ports includes almost all services of vehicle logistics. The new Isabella 2.0 project now includes the external modes of transport train, ship and lorry in its research.
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BIBA-Wissenschaftlerin Marit Hoff-Hoffmeyer-Zlotnik am Multitouch-Tisch in der BIBA-Forschungshalle. Über ihn lässt sich das Terminalgelände dreidimensional visualisieren. Die Planungsinfos können auf verschiedenen Detaillierungsebenen angezeigt werden.
BIBA scientist Marit Hoff-Hoffmeyer-Zlotnik at the multitouch table of the Isabella system in the BIBA research lab-. It can be used to visualise the terminal site in three dimensions. The planning information can be displayed at various levels of detail.
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Michael Görges, Isabella-Projektleiter von BLG LOGISTICS, demonstriert den Multitouch-Tisch im Testeinsatz auf dem AutoTerminal Bremerhaven. Über dieses Medium lassen sich auch unterschiedliche simulationsbasierte Planungsszenarien darstellen.
Michael Görges, Isabella project manager of BLG LOGISTICS, demonstrates the multitouch table in test use at the Bremerhaven auto terminal. Different simulation-based planning scenarios can also be presented via this medium.
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Die Kommunikation zwischen dem Isabella-Steuerungssystem und dem Personal am Autoterminal erfolgt über mobile Apps. Für die Ermittlung der Fahrzeugstandorte wurde ein eigenes Ortungssystem entwickelt.
The communication between the Isabella control system and the car terminal personnel takes place via mobile apps. A new locating system was developed to determine the location of the vehicles.
Foto | Image: BLG LOGISTICS


Seite | page 2
